Busca Morena cómo financiar a 'corcholatas'

Ven pase de charola para fondear giras

Promete Delgado que analizarán propuesta de abrir

cuentas bancarias

de dar apoyos económicos a las "corcholatas", pero ofreció dar una respuesta definitiva antes de que arranquen sus recorridos, el próximo

Sobre la propuesta de Ebrard de abrir cuentas a los aspirantes v fijar un tope de aportación individual de 5 mil pesos, Delgado dijo que es "interesante" y se va a valorar.

Tras recordar que el partido puede recibir donativos de simpatizantes y militantes, consideró que los aspirantes podrían tomar como referente el techo que estableció el INE para personas físicas.

"Si podemos recibir donativos, pero el problema no es el dinero; dinero tenemos, el problema es que queremos evitar la fiscalización por parte del INE, pues no nos ha ido bien con esas experiencias", indicó el dirigente.

Para este año, el organismo electoral estableció que, de manera individual, un simpatizante puede aportar a un partido hasta 2 millones 148 mil pesos.

Anualmente, cada instituto político, puede recibir hasta 118 millones de pesos en donativos de militantes y 42 millones de pesos de simpatizantes.

ÉRIKA HERNÁNDEZ

El líder nacional de Morena, Mario Delgado, recomendó a los aspirantes presidenciales pedir a los diputados, locales y federales, y senadores de su partido que los apoyan, que se "mochen" con recursos para financiar sus giras proselitistas.

Delgado dijo que antes del domingo responderá a los contendientes si el partido puede abrir cuentas bancarias, como propone Marcelo Ebrard, y si habrá apoyo económico por parte del instituto politico.

Recordó que los únicos que tienen impedimento para respaldar, política y económicamente, a los aspirantes son el Presidente de la República, Gobernadores, Alcaldes y funcionarios de cualquier nivel, así como coordinadores parlamentarios e integrantes de dirigencias nacional y estatales, por lo que si quieren hacerlo tendrían que renunciar o pedir licencia.

Sin embargo, aclaró, síndicos, regidores y legisladores pueden hacerlo desde su

cargo.

ATAS'

"Los diputados, senadores, que son simpatizantes de alguno de los aspirantes, pues que se mochen y ayuden a financiar estos recorridos",

El líder de Morena indicó que abogados de su partido le han alertado del riesgo



Delgado insistió que el partido podría fiscalizar los recursos que usan los aspirantes, pero hasta ahora no está definido.

"Para lo que se está planteando en estos recorridos no necesitas tantos recursos. Es lo que te cueste viajar a ti como aspirante, a lo mejor llevas a alguien más, y, seguramente, al lugar al que vas habrá gente que te va a organizar la asamblea informativa o la formación de comités de defensa de la transformación", argumentó.



BITACORA

Tres de los cuatro aspirantes presidenciales de Morena realizaron ayer reuniones, diálogos con ciudadanos, actos de despedida y conferencias.



CLAUDIA SHEINBAUM

VISITA A PALACIO NACIONAL

- Asistió al abanderamiento de la delegación mexicana que participará en los Juegos Centroamericanos en Palacio Nacional.
 DICE ADIÓS AL CARGO
- Se despidió como Jefa de Gobierno de la Ciudad de México en un evento masivo realizado en el Monumento a la Revolución.



MARCELO EBRARD

ASISTE A HOMENAJE

- Acompañado de su esposa, asistió a un homenaje póstumo a Luis Walton, ex Alcalde de Acapulco, que falleció a finales de mayo. PIDE COOPERACHA
- Propuso que simpatizantes y militantes de Morena puedan hacer aportaciones de hasta cinco mil pesos.



RICARDO MONREAL

PRESUME 'MONRILUCHE'

En el segundo capítulo de su reality, presumió ayer su desayuno "de campeones", su asistencia a un evento sobre creadores de memes", su despedida como senador en la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el pasado martes, y mostró su "monriluche".